



YOGYAKARTA
 > PENINGKATAN PEREKONOMIAN
Bisnis Jajanan Tingkatkan Kesejahteraan Warga Pakuncen

JOGJA—Kelurahan Pakuncen, Wirobrajan, Kota Jogja punya cara khusus untuk memberdayakan masyarakatnya, yakni dengan membentuk kelompok usaha bersama jasa penyedia kudapan dan minuman. Kelompok berbasis masyarakat ini terbukti mampu meningkatkan perekonomian warga.

Lurah Pakuncen Wirobrajan Kota Jogja Riyan Wulandari mengakui kelurahannya memiliki kelompok Gandeng Gendong penyedia jasa kudapan makanan dan minuman. Saat ini sudah ada tiga kelompok yang diakui oleh Pemerintah Kota Jogja sehingga jasanya bisa digunakan.

kelompok bisa mencapai Rp60 juta, semua murni memberdayakan masyarakat dengan berbasis dari rumah ke rumah. Program ini bukan sekedar simbol semata karena faktanya memang dihelat melalui pemberdayaan masyarakat.

"Semua snack murni bikin warga karena itu keanggotaannya bisa 10 sampai 18 orang dan setiap kelompok menyeter. Misal ada pesanan nasi kotak, nanti ada yang membuat nasi, ada yang membuat lauk, sayur, itu ketika akan dikemas dikumpulkan jadi satu, ini semua masyarakat," ucapnya.

Melalui program pemberdayaan masyarakat dengan jasa penyediaan snack ini, lanjutnya, Pakuncen banyak mendapatkan kunjungan dari kelompok masyarakat dari beberapa kota di Indonesia. Pakuncen dinilai

Ketiganya adalah Paku Daya, Kencana Boga dan Kuda Guyub Pakuncen yang merupakan kelompok usaha bersama fakir miskin. Seluruh jasa ini sepenuhnya melakukan pemberdayaan dengan merekrut warga sekitar untuk menyediakan jasa snack dan jamuan makan rapat.

"Kami bisa mengangkat peningkatan pendapatan keluarga yang merupakan bagian dari kegiatan PKK hingga kami menang di tingkat nasional dan juara empat, karena berhasil memberdayakan masyarakat benar-benar dari nol sampai sekarang bisa memiliki omzet besar," ucap dia, Rabu (6/11) lalu.


Dia menambahkan jumlah omzet yang diterima salah satu mampu mengangkat perekonomian masyarakat melalui jasa ini.

Selain memproduksi, warga juga memasarkan produk mereka secara berkelanjutan sehingga banyak pihak yang merasa cocok ketika memesan kudapan di kelompok usaha Kelurahan Pakuncen.

Menurut Riyan, program itu sangat memberikan manfaat bagi masyarakat, bahkan dari 100% warga yang terlibat dalam jasa kudapan ini, separuhnya merupakan warga kurang mampu.

Camat Wirobrajan Kota Jogja Ananta Wibowo mengapresiasi berbagai upaya yang dilakukan kelurahan Pakuncen dalam usaha meningkatkan perekonomian warga.

"Tentu kami mendukung kelurahan untuk meningkatkan potensinya," katanya. (Sunartono)



Warga mengemas jajanan di Pakuncen, Kecamatan Wirobrajan beberapa waktu lalu.

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Pakuncen	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005